

ander verblüfft an. Sie führten ihn aber aus, ohne eine Erklärung abzuwarten.

Nachdem sie auf Sandokans Anweisung zwei Gewehre, Munition und Lebensmittel in das Boot gelegt hatten, hoben sie es auf die Backbordreling.

Der Malaiische Tiger rief Yanez zu:

„Steig ins Boot, Bruder.“

„Was hast du vor, Sandokan?“

„Ich will landen.“

„Wir werden an den Klippen zerschellen.“

„Ins Boot, Yanez!“

„Du bist verrückt.“

Statt zu antworten, ergriff Sandokan ihn am Arm, zog ihn mit sich und beide sprangen in das Boot.

Eine riesige Woge näherte sich.

„Paranona!“ rief er. „Drehe sofort nach Steuerbord, wenn wir den Praho verlassen haben.“

„Soll ich aufs Meer hinausfahren?“ fragte der Dajake.

„Segle nach Norden. Wenn das Meer sich beruhigt hat, komm hierher zurück.“

„Gut, Kapitän. Und Ihr?“

„Ich werde landen.“

„Ihr werdet das Leben einbüßen.“

„Schweige! . . . Achtung, die Woge kommt! Loslassen!“

Eine riesige, schaumgekrönte Woge stürzte auf das Deck des Prahos. Das Boot, das die Leute los-